

さたぜえないとふえすていバル ～奄美最大の繁華街で海上保安業務をご紹介～



令和5年6月25日
奄美海上保安部



6月25日、奄美大島最大の繁華街、屋仁川で4年振りに「さたぜえないとふえすていバル」が開催されました。奄美海上保安部は、海上保安官の制服試着コーナーとVR(バーチャルリアリティ)ゴーグル体験コーナーを開催、子供や保護者が制服を試着して記念撮影、VRゴーグルを装着してヘリコプターから海上へ降下する訓練動画や巡視船が流氷を割って進む動画などを体験、その迫力に歓声や悲鳴が響き、多くの皆様に海上保安業務をご理解いただくことができました。

さらに、特設ステージでは「屋仁川ボーイズコレクション」と題して、巡視船「かいもん」の乗組員らが、制服や潜水服などファッションショーを展開、大歓声があがりました。



海上保安官の制服試着



海上保安官の制服試着



第十...保安本部



海上保安官の制服試着



VRゴーグル体験



VRゴーグル体験



VRゴーグル体験





屋仁川ボーイズコレクション



高さ制限 4.5M

「やんご」生誕100年記念



屋仁川ボーイズコレクション